



DEPARTAMENTO DE SALUD DEL CONDADO DE MONO

Salud Pública

P.O. BOX 476, BRIDGEPORT, CA 93517 TEL. (760) 932-5580 • FAX (760) 932-5284

P.O. BOX 3329, MAMMOTH LAKES, CA 93546 TEL. (760) 924-1830 • FAX (760) 924-1831

CONTACTO DE PRENSA:

Justin Caporusso/Caporusso Communications

justin@caporussocommunications.com

(916) 412-0571

PARA PUBLICACIÓN INMEDIATA

Brote de infecciones oculares asociados con el uso de lágrimas artificiales

CONDADO DE MONO, Calif. (6 DE FEBRERO DE 2023). El 1.º de febrero de 2023, los Centros para el Control y la Prevención de Enfermedades (CDC, en inglés) emitió un aviso de la Red de Alertas Sanitarias (HAN, en inglés) sobre una infección con una cepa ampliamente resistente de *Pseudomonas aeruginosa* (VIM-GES-CRPA) resistentes a carbopenemasas productoras de metalo-beta-lactamasa mediada por integrones de Verona (VIM) y beta-lactamasas de espectro extendido de Guyana (GES) en 12 estados. La mayoría de los pacientes informaron el uso de lágrimas artificiales de más de 10 marcas. Algunos de ellos utilizaron varias marcas.

Gran parte de los pacientes informaron haber usado EzriCare Artificial Tears, un producto sin conservantes de venta libre que viene en envases multidosis. Las pruebas de laboratorio del CDC identificaron la presencia de la cepa del brote en envases abiertos de EzriCare con diferentes números de lote de dos estados. El CDC insta a los pacientes y proveedores médicos a interrumpir de inmediato el uso de las lágrimas artificiales EzriCare hasta que haya más pautas de la Administración de Alimentos y Medicamentos (FDA).

Recomendaciones para el público

- Se debe interrumpir el uso de EzriCare Artificial Tears hasta que haya más pautas.
- Si el proveedor médico prescribió el uso de EzriCare a los pacientes, estos deberían acudir al médico para que les prescriba lágrimas artificiales alternativas.
- Los pacientes que usaron EzriCare y que presentan signos o síntomas de infección ocular, como secreción, dolor o incomodidad, enrojecimiento del ojo o el párpado, sensación de tener algo en el ojo, aumento de la sensibilidad a la luz o visión borrosa deberían consultar con el médico oportunamente. Por ahora, el CDC no recomienda que los pacientes que usaron este producto y que no presentan signos o síntomas de infección se hagan pruebas.

Se puede acceder a más información [aquí](#). Para obtener más información, por preguntas o inquietudes, llame al Departamento de Salud del Condado de Mono al (760) 924-1830 o consulte a su pediatra o proveedor de atención médica.

-###-